

JAIME MENENDEZ

Ha fallecido nuestro inteligente e infatigable colaborador Jaime Menéndez, cuya firma—a veces con el pseudónimo de Jacinto Mercadal—era habitual en la Revista.

Autodidacta, viajero, largo tiempo residente en América, Menéndez poseía una amplia información y un gran sentido apreciativo sobre las Relaciones Internacionales. Especialmente le era familiar el mundo angloamericano.

Trabajador excepcional, su pérdida representa un rudo golpe para la REVISTA y para sus compañeros de redacción, y, en general, para el reducido campo de los internacionalistas españoles.

Descanse en Paz el llorado e inolvidable maestro sencillo, compañero afable y siempre competente escritor.

